

# おおつちこども園

## 園だより 7月号

紫陽花がひと雨ごとに花を咲かせ、向日葵も種を植えて葉っぱがぐんぐん伸び、日ごとに夏へと向かっているわななと鬼う今日この頃...  
 あっという間に7月に入り、こどもたちも同じくぐんぐん成長中!!  
 見守る、触れるもの、月日を感じることの大切さに、大きな声を出して歌ったり、  
 体を動かして喜びを表現したり、友達と一緒に遊ぶことの楽しさを表現したりと、あちらこちらで色々な声や声の大きさを「どれどれ?!」と  
 聞いてみるのが待たせたく、毎日違うことにワクワク、ドキドキしています。  
 園長おまりの「Good morning ~!!」「あーはーよー!!」のひと声に、全園児が集まってくるほどの響いと、どこからともなく出てくるこどもたちの元気いっしょに、いつも癒される、心を通り過ぎる「グッドモーニングは?」と、語りながら、今度もこどもたちの「ゴッゴッ」といっしょに笑いながら行こうと鬼います。暑さに負けず GO mmu!!!



3日(水) 大和町内 年長児交流会 in おおつち

秋田県由利本荘より 町おもしろおもしろ!!  
 人形劇団クヌクス「たんまいのあはだ」

\* 千木オリオンは9時までに来てください!!

5日(金) 6月・7月 合同お誕生会

お祝いしました!! 6月・7月うまのスペシャルDAY!

\* この日は大和町内1保育施設、職員交流会があります  
 午後17:50 までの保育となります  
 ご協力おわがします

14日(日) おおつちありがとうロックフェスティバル LAST STATION !!

千木オリオン和太鼓  
 「おおつちこども園 Children Drum's」ご参戦!!

\* 出演時刻は10:35~ 集合時刻等は後日お知らせします!

15日(月) 海の日 (祝) 16日(火) 言語検査 (オリオン・はくちや)

23・24日 大和高校インターンシップ

27日(土)七夕・キラキラ会 in 大和高校

今年は世元の高校生たちに協力していただきます。みんな楽しんで!!

追加... 18日(木) 交通安全指導 ・ 19日(金) 避難訓練

# おおつちありがとうロックフェスティバル LAST STATION

千木オリオン和太鼓出演!! こにこまに...



様々なものとたがって...  
 よろしく全員揃った6月9日\*  
 この笑顔がずっと  
 見たかったんだ...!!



ロックとこどもは関係ないよわ.....

当初、とんまを鬼いながら本音で見たありえ...

2015年の第4回目から千木オリオン和太鼓と誘っていたけれど...  
 まだ少し外野的なところがあった... とも... 見つけたわ... ね...  
 ずっと真剣に一生懸命準備してうらやま、表舞台じゃないと...  
 めちゃくちゃこどもたちに優しい...  
 とだから、それ以外に、こどもにもこどもたちのことを想ってくれる

人たちが大和にいて!! 一瞬とありえ...!!

10月という名のわがわがから4年という空白と、和太鼓を続けたいの...  
 という葛藤と... 涙の想いのせいで、7月14日参戦します!!  
 \* 履き物は、公式LINEにてお送りします。お楽しみ!!

## 愛着とは...

あいつが  
 〇、1歳頃で  
 こまっきりやると...  
 大人になっても最強!!  
 になるよー♡

「子どもの社会性の発達と保育の本」著者 湯沼英史先生が書かれた本の中にこう記されています。  
 こどもはだれかに守り、育ててもらえないと生きていくことができません。  
 そのためには、特別な存在です。  
 こどもにとって、毎日の出来事は楽しいことばかりではありません。怖いこともあります。  
 どういう時に、だれから「大丈夫」と言ってもらえたら、こどもは安心できます。  
 「大丈夫」と言ってくれれば、こどもは求め、その人が本心で守ってくれると安心します。  
 このような関係を「愛着」と言います。

- 〇、1歳頃のうちはとくに「泣いて訴える」しか手段がなく、どうしよう...と鬼う日暮りもある(あつち)と鬼います。とんま時は、とにかく「お母さん」にしっかりと抱きかかると、「大丈夫だよ」、「泣きたい日もあるからね」と、ひとりで受け止めて、「お母さん、お母さん」と、お母さんを抱きかかると、ひとりで泣き止みます。
- 次に、こどもが少しづつ「ささるようになる」と「やっさい?」「〜しさい?」と、直ぐに泣き止みます。これは「社会的な承認行動」と言います。外の世界に興味を持ち始め、はじめは触れ合えるものに痛みを感じたり、びっくりしたり、大人の色んなうかがう姿を見せはじめます。大人から「大丈夫だよ」と言われ安心して泣きのとにかかれようようになります。
- そして、「まる!」「どきた!」と言うことばを喜ぶようになる「社会的承認欲求」がでてきます。これも必ず「愛着がしっかりと持っている人(お母さん)に承認してもらいたい!」と鬼うのだ。しっかりと「上っちゃん」「どきたー」と言ってもらえよう。お母さんの声は、お母さん、おじいちゃん、おばあちゃん...と安心材料をばらまいて行きます。
- 「ジブンデ!!」2~3歳頃には生まれるこのことばが「出たて!!」(自覚や育児の証)と鬼うと鬼いどしどし♡  
 正解も不正解もありはせぬが、「三つ子の魂百まで」のことばでは、本当かもしれない♡  
 お母さんの役割って大変かもしれないけど、お母さんたちに負けたくらいながら、しっかりとこどものりこえに行きましょね!

